

La VII gala “Con nombre de Mujer” del Consistorio trastormesino rindió homenaje a 22 féminas de la localidad

Un merecido reconocimiento en Santa Marta

EÑE

Santa Marta— Por séptimo año la localidad de Santa Marta de Tormes acogió la gala organizada por el Consistorio de la localidad “Con nombre de Mujer” en la que se rindió público homenaje a un total de 22 féminas de la localidad y procedentes de distintos ámbitos de la sociedad.

El dúo artístico MDM Producciones fue el encargado de conducir el acto, que contó además con la ambientación de la agrupación musical Daima en el auditorio municipal Enrique de Sena, que se llenó de público para disfrutar del animado ambiente de la gala.

La concejala de Fomento, Marta Labrador, y el concejal de Turismo y Comercio, Juan Carlos Bueno, fueron los encargados de hacer entrega de los cinco primeros premios co-

rrespondientes a la categoría de ‘Arraigo’. Isidra Martín, María Josefa Laureiro, Emilia Alonso, María Antonia Nieto y María del Pilar Tardáguila, fueron las homenajeadas en esta sección.

Los siguientes cinco premios fueron para la categoría de ‘Empresarias y Comercios’, que entregaron la concejala de Igualdad, Juani Sánchez, y la concejala Rosa María Sánchez. Las homenajeadas en este caso fueron Emilia Fraile, Beatriz Fraile, Alany Karina, Ana Belén Domínguez e Isabel Sánchez.

La concejala de Economía y Hacienda, Silvia González, y la concejala de Bienestar Social, Mari Cruz Gacho, se hicieron cargo de la categoría ‘Profesional’, en la que resultaron premiadas María Jesús Carabias; Adoración Pablo; María Her-



Concejales y galardonadas con el premio ‘Arraigo’. FOTOS: EÑE



El público llenó el auditorio de Santa Marta de Tormes.

nández; Francisca Bueno; María Purificación Gómez; Ana Martín y Ana Isabel Rodrigo.

En la cuarta categoría –‘Labor Social’– se repartieron tres premios de manos de la concejala de la Escuela de Hostelería, Soraya Sánchez, y el concejal Florián Alonso.

Emilia Blanco, Amparo Fuentes y Primitiva Arroyo, de la parroquia de Santa Marta, resultaron premiadas porque “les mueve la fuerza del voluntariado y su dedicación nos inspira”. María Isabel Marcos y Brígida Manzano, de Las Águedas, y la Asociación de Mayores de Santa Marta, también recibieron galardones.

A pesar de que durante la gala el alcalde de Santa Marta, David Mingo, quiso ceder el protagonismo a las homenajeadas y a sus compañeros que fueron los encargados de entregar los premios, hizo una breve intervención para poner el acento en las mujeres del municipio: “Hoy no se puede olvidar el tremendo legado que generaciones y generaciones de mujeres han dejado en Santa Marta. Un poso que ha conformado la impronta, el carácter y los valores de nuestro municipio. Un legado del que nunca nos debemos de olvidar y tenemos que sentirnos orgullosos. Y este es el fin con el que realizamos esta gala. Recordar quiénes somos, pero sobre todo de dónde venimos y la importancia que tienen las mujeres, que tenéis todas vosotras, para que hayamos podido llegar hasta aquí”.



→ Guijuelo se llena de actividad por el día de la mujer

Guijuelo celebró ayer el día de la mujer con una jornada intergeneracional entre alumnos del IES y mayores del centro de día, con la lectura del manifiesto en la Plaza Mayor, el Pasapalabra del centro juvenil y el espectáculo musical “Guerreras por la música española”. TEL



→ Carbajosa, concentración y manifiesto

La lectura del manifiesto por el Día de la Mujer en Carbajosa de la Sagrada corrió a cargo de la edil Noemí Fernández y la presidenta de la Asociación de Mujeres Solidarias de Carbajosa, Begoña Torres, en un acto con miembros de la Corporación municipal y vecinos. EÑE



→ Teatro y reconocimientos en Alba

Alba de Tormes arrancó las celebraciones del Día de la Mujer con la escenificación “Tu acción multiplica el progreso” en la plaza de toros y por la tarde hubo reconocimiento a un grupo de mujeres emprendedoras en el teatro. EÑE



→ Villoria, conferencia y chocolatada

El ‘Aula de la Mujer’ promovió en Villoria la celebración del Día de la Mujer con una charla y un chocolate, además Feli Iglesias del Centro de Acción Social fue la encargada de coordinar una actividad de ‘Pasapalabra’ adaptada al evento.